



Texte : David Dibilio, Photo : © www.jphover.com

Lucette Porcheron

Une carrière administrative sous le signe de la mobilité

Ingénieure de recherche, Lucette Porcheron est administratrice depuis 2007 à l'Institut de physique nucléaire d'Orsay (IPN), en charge du pilotage et de la gestion. Entrée au CNRS en 1972 comme rédactrice au Comité national de la recherche scientifique, elle y découvre tous les aspects de la recherche. En 1976, elle rejoint la Délégation de Gif-sur-Yvette, évolue dans les domaines budgétaire, financier, comptable et « partenariat » : « C'est là que j'ai appris mon métier. » En 2001, elle arrive au LURE, à Orsay, assure la mise en œuvre opérationnelle des orientations stratégiques du laboratoire, et accompagne la transition entre la cessation d'activité de cet équipement et le démarrage du synchrotron de troisième génération SOLEIL à Saclay. Elle intègre ensuite l'IPN où elle apporte ses compétences et son expertise dans le domaine administratif, notamment dans le cadre de grands projets nationaux et internationaux qui nécessitent, en raison de leur coût très élevé, des financements croisés. Un sujet que Lucette Porcheron connaît bien : « On en est aujourd'hui au 7^e PCRD (Programme-cadre recherche et développement), et j'ai connu les six précédents ! » Dans ce parcours exemplaire, mobilité et professionnalisme se sont donné la main.

Institut de physique nucléaire d'Orsay (IPN)/Université Paris-Sud 11/CNRS, Orsay
<http://ipnweb.in2p3.fr>